Société et Culture

Violences en milieu scolaire/Lycée Mohamed Arissani

Appel à une action concertée

LBON

Libreville/Gabon

comment lutter efficacement contre la violence, dans toutes ses formes, en milieu scolaire? Cette problématique a occupé l'essentiel des débats au cours de la première assemblée générale ordinaire de l'Association des parents d'élèves (APE) du lycée Mohamed Arissani de Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de Libreville.

Pendant près de deux heures, au-delà de la

condamnation de ce phénomène nouveau, touche l'ensemble des établissements scolaires gabonais, les participants à la rencontre ont préconisé des mesures visant à l'éradiquer. Dès l'entame de la réunion, le proviseur a fait le point de la situation dans l'établissement dont il a la charge, qui se trouve lui aussi dans la tourmente, de par les actes de violences enregistrés ces dernier temps. Comme illustration, Alexandry Ilongo Adamou a présenté à l'assistance des échantillons de drogues saisis sur des élèves. D'où son



Les parents d'élèves membres de l'APE venus nombreux ont félicité le proviseur pour son initiative.

appel à plus de vigilance à l'endroit des parents qui, pour la plupart, se sont montrés plus que déterminés à aider le chef d'établissement dans son combat pour juguler le phénomène. L'exclusion temporaire ou définitive et la dénonciation auprès des Forces de l'ordre sont autant de mesures proposées pour une action concertée.

Voulant se montrer plus pragmatique dans l'action, le bureau de l'APE d'Arissani, conduit par Sylvestre Engohang, a décidé de la mise en place, séance tenante, d'une commission de gestion des cas difficiles. Celle-ci aura pour mission de recueillir toutes les plaintes pour les cas d'agression et autres dénonciations, afin de confondre les fauteurs de troubles. Par ailleurs, M. Engohang a décliné à l'assistance le programme d'activités pour l'année scolaire en cours. Celui-ci prévoit, sur le plan pédagogique, l'instauration des visites des classes sous la supervision des conseillers et inspecteurs pédagogiques, et des cours de remédiation.

remediation.
Sur le plan socioculturel, en plus de la chorale, la création d'une troupe de théâtre, l'initiation de la fête de la jeunesse et l'organisation, en fin d'année scolaire, d'une kermesse. Enfin, sur le plan sportif, le soutien à la mise en place des clubs sportifs dans certaines disciplines autres que le football, et l'aménagement du sautoir.

Jeu d'échec

Le tournoi de Noël au stade d'Angondjé

I.I Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise des échecs (FGE) organise sous la supervision du ministère des Sports, un tournoi dit de Noël du 23 au 30 décembre courant au stade de l'Amitié d'Angondjè dans la commune d'Akanda. Cette compétition ouverte

à toutes les catégories d'"échequiers" (enfants, jeunes et adultes) est organisée en partenariat avec Gabon Oil Compagny et l'autorité administrative de la Zone économique spéciale de Nkok avec le concours de l'Agence nationale de gestion des infrastructures sportives et culturelles (Anagesic). La cadence du tournoi est

La cadence du tournoi est de 1h30 pour 40 coups et 30 minutes pour conclure



En plus de son côté ludique, le jeu d'échecs façonne l'intellect et la discipline.

la partie avec un incrément de 30 secondes par coup. Noël étant une fête des enfants, les organisateurs atgrande tendent une participation des compétiteurs de cette catégorie. L'objectif étant de "stimuler et aiguiser la volonté des enfants à qui nous donnons des cours depuis bientôt quatre ans", a indiqué un responsable de la FGE et actuel champion du Gabon de la discipline. Pour Bar-

thélémy Bongo Akanda Ndjila, la FGE souhaite voir émerger un maître international, voir un grand maître gabonais d'échec d'ici 5 à 10 ans. Et ce genre de tournoi est un tremplin tout indiqué pour préparer des champions.

Les inscriptions débutent ce vendredi et le tournoi à proprement parler s'ouvre demain à 13 heures avec la ronde 1.

